

Kampagne „Nachdenkzettel: Wo liegt dein Müll?“ Ingolstädter Kommunalbetriebe AöR

Die Kommunalbetriebe starteten Mitte April 2017 die Aktion „Nachdenkzettel“ für mehr Sauberkeit in Ingolstadt. Mit den Nachdenkzetteln „Wo liegt dein Müll?“ thematisieren sie mit Sprüchen in Mundart die Vermüllung. Ziel ist es, das Thema Vermüllung in den Fokus zu rücken. Auf eine eher lustige Art und Weise wollen die Kommunalbetriebe zum Nachdenken anregen, wohin man seinen Abfall schmeißt. Auslöser war die vermehrte Zunahme von Abfällen neben dem Abfalleimer am Bussteig am Hauptbahnhof.



Die Nachdenkzettel sind als Aufkleber vorerst an den Abfalleimern am Zentralen Omnibusbahnhof sowie am Bussteig am Hauptbahnhof zu finden. Weitere Abfalleimer werden noch beklebt. An den Litfaßsäulen fragen die Kommunalbetriebe das Meinungsbild zu Ingolstadt ab. Ist es bei uns „schee“ oder nicht. Dabei erfolgt die Abstimmung durch Aufkleben von gekautem Kaugummi. Eine Microsite www.nachdenkzettel.de, welche noch im Aufbau ist, begleitet die Aktion multimedial.

Für die Aktion werden unter anderem Sprüche wie „Unser Reinheitsgebot“, „Für dein Babberdegg“, „Bei uns is´ schee“ oder „Knapp danebn is a vorbei“ zukünftig auf den Abfalleimern der Stadt zu finden sein. Dabei gibt es unterschiedliche Aufkleber und damit immer wieder einen neuen Spruch zu entdecken. Die Aufkleber werden im Aktionszeitraum regelmäßig ausgetauscht.

Die Aktion wird Schritt für Schritt weiter ausgebaut, Phase zwei startet vor der Sommerpause. So werden die Abfalleimer an allen Bushaltestellen beklebt und die Mitarbeiter der Reinigungs-Handtrupps mit Westen mit Spruchmotiv ausgestattet. Ebenfalls werden die Fahrzeuge der Stadtreinigung im Sinne der Aktion gestaltet. Über die Sommermonate wird ein Spruchwettbewerb über die Internetseite ausgerufen. Hier kann jeder einen Spruch anmelden, welche dann gegebenenfalls in der nächsten Aktionsphase genutzt werden.